

Patroli Biru Berhasil Ciptakan Suasana Kamtibmas Aman Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Jun 3, 2024 - 08:55



Patroli Biru Berhasil Ciptakan Suasana Kamtibmas Aman Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Parungkuda, Kopol Aah Hermawan S.E, MH, melaporkan bahwa giat Patroli Biru / KRYD yang dilakukan oleh Anggota Jaga dan Anggota Unit Patroli Polsek Parungkuda pada Minggu malam, tanggal 2 Juni 2024, telah sukses dalam memastikan keamanan dan ketertiban di sekitar wilayah hukum Polsek Parungkuda. Dalam laporannya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kopol Aah Hermawan menyatakan, "Patroli tersebut

dilaksanakan dengan tujuan utama untuk melakukan antisipasi terhadap potensi gangguan kamtibmas dan kriminalitas di wilayah hukum Polsek Parungkuda."

Menurut rincian laporan yang diterima, patroli tersebut melibatkan beberapa petugas, antara lain Aipda Bahari, Bripka Jumadi, Brigadir Rahmat, dan Briptu Aditya. Mereka melakukan patroli di sejumlah lokasi strategis di wilayah Parungkuda, termasuk Jalan Raya Parungkuda, Desa Sundawenang, Desa Parungkuda, Desa Langensari, dan Desa Pondokkasolandeuh.

Dalam pelaksanaannya, patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi berbagai potensi tindakan kriminalitas seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Selain itu, patroli juga bertujuan untuk menanggulangi aksi kejahatan di malam hari dan aktivitas geng motor di wilayah Parungkuda. "Kami juga melakukan pengontrolan terhadap warga yang melaksanakan ronda malam (siskamling) guna memastikan keamanan lingkungan," tambah Kompol Aah Hermawan.

Hasil dari patroli tersebut meliputi himbauan kepada warga agar selalu waspada terhadap potensi kejahatan dan kriminalitas di malam hari, serta memberikan informasi terkait situasi guna mencegah gangguan kamtibmas. Patroli dilakukan secara intensif di titik-titik rawan kriminalitas guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Hingga saat ini, situasi dan kondisi di wilayah hukum Polsek Parungkuda terpantau aman dan terkendali. Langkah proaktif yang diambil oleh Polsek Parungkuda melalui giat Patroli Biru ini memberikan dampak positif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut.